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DIA DOS 
ENFERMOS: 

Capela da Santa 
Casa celebra missa 
para lembrar a data 

em Mogi Mirim

Fatura por e-mail: 
mais praticidade 

e segurança 
na Águas de 
Holambra

Mobilidade 
Urbana instala 
dois radares 
na Avenida 
Marginal

Abrasel 
Campinas 
promove 

cursos para 
capacitação 
de garçons 
e gestores 
de bares e 

restaurantes

Corte do Carnartur 2025 será eleita no dia 
15 de fevereiro; Conheça os candidatos

Amparo 
intensifica 

vacinação contra 
febre amarela na 

zona rural

Atletismo é destaque 
da MEG no final de 
semana em Mogi 

Guaçu

Diversas modalidades do atletismo foram disputadas 
no Centro Esportivo Carlos Nelson Bueno, no sábado, 
dia 8 de fevereiro, e também no domingo, dia 9 de feve-
reiro. A programação do final de semana também con-
tou com as provas de tênis de campo, bocha, futevôlei, 
beach tênis, pôker, basquete e handebol. Destaque no 
atletismo feminino- 100 metros rasos-, para a primeira 
colocada Dalila Vitória de Carvalho, da Machado Team 
Combate, que conquistou um novo recorde na modali-
dade com o tempo de 12”83.
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Esta terça-feira (11), é uma data dedicada 
aos doentes. Em Mogi Mirim, o “Dia dos En-
fermos”, como é chamado, será lembrado com 
uma missa na capela de Santa Isabel, na Santa 
Casa de Misericórdia. O padre Cândido Eduar-
do da Costa, fará a celebração do culto religioso 
às 15h00. Além de lembrar a data, a cerimônia 
também marca um outro fato importante para 
o hospital. A missa será a última antes da re-
forma da capela.

A Prefeitura de Jaguariúna, por meio da Secretaria 
Municipal de Mobilidade Urbana, vai instalar dois 
pontos de radar fixo na Avenida Prefeito Laércio José 
Gothardo (Avenida Marginal), um na entrada de Pe-
dreira e outro próximo ao SOS Cidadão. A velocidade 
máxima permitida nesses locais é de 50 km/h.

Segundo a secretaria, os dois pontos de radar não 
representam aumento de equipamentos de fiscaliza-
ção, já que estão sendo remanejados de outros locais.

Diante da dificuldade 
do setor em encontrar 
mão de obra qualificada, 
a Associação Brasileira 
de Bares e Restauran-
tes (Abrasel) Regional 
Campinas pretende in-
tensificar programas 
de capacitação e treina-
mento de profissionais 
ao longo de 2025. A pri-
meira iniciativa do ano 
acontece ao longo desta 
semana, com  a 1ª Ma-
ratona de Imersão com 
o especialista Max Pires. 
O evento, com vagas 
limitadas por turmas, 
acontece no I’m Design 
Hotel, no Cambuí, com 
opções nos períodos da 
manhã e da tarde.

Buscando ampliar o acesso da população e 
promover a comodidade ao cliente, a Águas 
de Holambra conta com ferramentas e aten-
dimento remoto. Atualmente, em Holambra, 
praticamente todas as dúvidas, reclamações e 
solicitações de serviços de saneamento podem 
ser realizados de forma remota, bastar ter 
acesso a internet ou linha telefônica. Além do 
atendimento pelo 0800 595 3333

No dia 15 de fevereiro, 
os candidatos à Corte da 
Folia do Carnartur 2025 
terão samba no pé e 
carisma postos à pro-
va no Teatro “O Fingi-
dor”. Doze concorrentes 
disputarão os títulos 
de rainha, rei momo e 
princesas do Carnaval. 
O evento acontece em 
um sábado, a partir das 
20h. O concurso é orga-
nizado pela Prefeitura 
de Artur Nogueira, por 
meio da Secretaria de 
Cultura & Turismo, com 
a coordenação de Pau-
lo Munhoz, respeitado 
produtor de eventos 
há 29 anos na região, 
experiente missólogo 
que já teve modelos 
reconhecidas no Miss 
São Paulo e Miss Brasil 
Infantil, e idealizador do 
tradicional Miss Artur 
Nogueira.

Os moradores de Varginha, área rural de Ar-
cadas, receberam no último domingo (9) uma 
equipe de Saúde da Prefeitura de Amparo para 
intensificação da vacina contra febre amarela. 
Enfermeira, técnica de enfermagem e agente 
comunitária de saúde fizeram abordagem casa 
a casa, com aplicação da vacina e verificação 
das carteiras de vacinação. O Distrito de Ar-
cadas tem cerca de 190 famílias, com aproxi-
madamente 500 moradores.
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ARTIGOS

Recentemente, assis-
timos à intensificação de 
notícias sobre o desembar-
que de algumas corpora-
ções — notadamente, em-
presas ligadas à indústria 
financeira e ao mercado 
de capitais — dos pactos 
associados à agenda cli-
mática. Em um contexto 
marcado por narrativas por 
vezes polarizadas e, não 
raro, irrefletidas, urge res-
gatarmos o porquê de esse 
tema demandar mais que 
uma atenção meramente 
passageira. Requer, com 
efeito, análise estratégica, 
que vai além dos interes-
ses financeiros imedia-
tos dos acionistas/donos; 
responsabilidade e, acima 
de tudo, coerência. Esses 
requisitos são ainda mais 
caros para o movimento 
cooperativo, que carrega 
na sua essência, e desde 
sempre, o compromisso 
com o desenvolvimento 
sustentável, cabendo-lhe 
exercer protagonismo di-
ferenciado e coliderar as 
ações nesse campo.

Os efeitos adversos das 
mudanças climáticas são 
inegáveis. O ano de 2024 
não nos deixou dúvidas: foi 
o mais quente da história, 
com uma média global de 
15,10°C — 1,6°C acima dos 
níveis pré-industriais. Foi 
o primeiro ano em que a 
média anual ultrapassou o 
limite de 1,5°C estabelecido 
pelo Acordo de Paris, con-
siderado crítico para evitar 
consequências climáticas 
severas. O relatório do Cen-
tro Europeu Copernicus 
alerta que esse aqueci-
mento tem impulsionado 
eventos extremos, como 
secas, incêndios florestais e 
tempestades intensas, ten-
do as emissões de Gases de 
Efeito Estufa (GEE) como 
principal catalisador.

O mundo, conforme já 
alertara o ex-secretário-
-geral da ONU, Kofi Annan 
(15/11/2006 – Conferência 
sobre Mudança Climática 
de Nairóbi), “está chegan-
do ao ponto de inflexão 
além do qual a mudança 
climática pode se tornar 
irreversível. Se isso acon-
tecer, corremos o risco de 
negar às gerações presen-
tes e futuras o direito a um 
planeta saudável e susten-
tável – toda a humanidade 
está a perder.”

A boa notícia é que a 
agenda climática abre ca-
minhos, e o mercado já 
está respondendo. Insti-
tuições nacionais, como a 
Fundação Getulio Vargas, 

a Fundação Dom Cabral 
e o Instituto Brasileiro de 
Relações com Investidores, 
têm sinalizado que o mer-
cado de carbono será uma 
das grandes tendências em 
ESG para 2025. A amplia-
ção desse mercado pro-
mete não apenas mitigar 
impactos ambientais, mas 
criar incentivos concretos 
para que as empresas se 
reinventem, compensando 
emissões e adotando práti-
cas mais sustentáveis.

Desprezar a agenda cli-
mática é negligenciar riscos 
e oportunidades econô-
micas significativos. As 
mudanças climáticas, com 
efeito, introduzem riscos 
físicos, como desastres 
naturais que afetam ativos 
e garantias, e de transição, 
resultantes de políticas 
ambientais mais rígidas 
que podem desvalorizar 
setores não sustentáveis. 
Por outro lado, há uma 
enorme oportunidade de 
transformar esses desafios 
em crescimento econômico 
inclusivo, mostrando que 
é possível prosperar de 
forma equilibrada.

A pressão por esse ali-
nhamento já está na mesa 
— e nos corredores das 
regulamentações. O Bra-
sil voltou a demonstrar 
protagonismo na arena 
climática, reafirmando o 
compromisso com o Acor-
do de Paris e estabelecen-
do uma meta ambiciosa: 
neutralidade de carbono 
até 2050. Iniciativas como 
a Taxonomia Sustentável 
Brasileira e o recém-cria-
do Sistema Brasileiro de 
Comércio de Emissões 
de Gases de Efeito Estufa 
são ferramentas concretas 
para reposicionar o país 
na vanguarda das nego-
ciações climáticas globais. 
A COP-30, marcada para 
ser realizada em Belém, 
em novembro de 2025, é 
um convite claro para que 
o setor produtivo apresente 
resultados consistentes e 
fiéis ao discurso.

No setor financeiro, o 
avanço é igualmente signi-
ficativo. O Banco Central do 
Brasil, sob a tutela do Con-
selho Monetário Nacional 
(CMN), vem aprimorando 
instrumentos para a análi-
se e o monitoramento dos 
riscos social, ambiental e 
climático (RSAC), forta-
lecendo a Agenda BC# no 
pilar Sustentabilidade, em 
convergência com o art. 192 
da Constituição Federal. A 
Comissão de Valores Mobi-
liários (CVM), por sua vez, 

avança ao regulamentar a 
integração de informações 
financeiras relacionadas 
à sustentabilidade nos re-
latórios consolidados das 
empresas de capital aberto. 
Essa convergência regula-
tória está transformando 
o mercado financeiro no 
Brasil, exigindo maior sin-
tonia das instituições com 
as metas climáticas globais.

Nesse cenário, as coo-
perativas financeiras emer-
gem como atores únicos. 
Mais do que intermediá-
rias financeiras, elas têm 
uma vocação intrínseca: 
promover, em equilíbrio, 
o desenvolvimento econô-
mico, social e ambiental. 
A forte presença física e 
a conexão direta com as 
comunidades são vetores 
para financiar soluções lo-
cais e inovadoras, como ge-
ração de energia renovável, 
agricultura regenerativa e 
economia circular. Quando 
uma cooperativa investe, 
por exemplo, em linhas de 
crédito verdes, não só apoia 
negócios sustentáveis, mas 
também contribui para 
a inclusão dos pequenos 
produtores rurais e em-
preendedores urbanos, na 
transição energética.

A agenda climática, en-
fim, não pode ser refém de 
ciclos políticos e ideologias 
de momento. Como movi-
mento cooperativo, temos 
o dever particular — e o 
privilégio — de sermos re-
ferência na agenda huma-
nitária em sua plenitude. 
Ela exige gestão baseada 
em evidências científicas, 
ações consistentes e com-
promisso com resultados 
reais.

No cooperativismo, 
lembremos uma vez mais, 
não perseguimos apenas 
metas operacionais; somos 
norteados por valores e 
princípios que priorizem o 
bem comum e assegurem 
um amanhã mais equita-
tivo em diferentes dimen-
sões. A escolha societária 
que fizemos, somada à 
decisão da Organização 
das Nações Unidas distin-
guindo-nos pela segunda 
vez com o Ano Internacio-
nal das Cooperativas, por 
acreditar que as nossas 
entidades constroem um 
mundo melhor, nos leva a 
reafirmar continuamente 
os laços com uma econo-
mia inclusiva, resiliente, 
sustentável e humanizada. 
Afinal, esse é o legado que 
nos cabe construir — e o fa-
zemos como nosso propó-
sito, e com determinação.

Sobre a agenda climática: por que se 
importar?

Enquanto as COPs 
representam encon-
tros de marketing, 
promessas a não se-
rem cumpridas, acor-
dos frágeis e os go-
vernos se preocupem 
mais com eleições, 
fundos partidários, 
emendas pix e orça-
mentárias, a esperan-
ça reside na iniciativa 
privada.

A empresa,  essa 
instituição que teve 
de sobreviver, a des-
peito de políticas es-
tatais que parecem 
ter ojeriza ao lucro, 
embora legítimo, tem 
condições de oferecer 
à humanidade aquele 
resquício de esperan-
ça em dias melhores. 

Depende da inicia-
tiva particular imple-
mentar os treze pro-
jetos para instalação 
de plantas de hidro-
gênio verde no Brasil. 
Uma promessa fac-
tível para substituir 
combustíveis fósseis 
e reduzir emissões 
de gases venenosos 
que estão pondo em 
risco a continuidade 
da vida sobre a Terra. 

São sete grupos à 
frente dos planos de 
produção de hidro-

gênio verde. Um de-
les prevê uma planta 
em São Paulo, a ser 
implementada pela 
Eneva. É muito im-
portante que todos se 
compenetrem de que 
devemos exigir  do 
governo uma efetiva 
atuação em favor do 
ambiente e que nos 
posicionemos em re-
lação ao Parlamento, 
nos três níveis da Fe-
deração. 

O Legislativo, que 
se converteu naquele 
instrumento de pro-
dução de regras que 
conduzirão a atuação 
estatal na assimétri-
ca formatação fede-
ralista tupiniquim, 
precisa se convencer 
de que os tempos exi-
gem posturas firmes, 
criativas e empreen-
dedoras. O que está 
em jogo é o futuro da 
vida sobre a Terra e 
não mera politicalha. 

Todas  as  nações 
estão preocupadas 
com as emergências 
climáticas.  Veja-se 
que a China, um dos 
países que mais emi-
tem os gases do efeito 
estufa ,  implemen-
tou um dos maiores 
projetos solares do 

mundo, para reduzir 
o consumo de carvão 
e controlar as emis-
sões. No deserto de 
Taklamakan, houve a 
instalação de quatro 
gigawatts,  um em-
preendimento  que 
equivale a toda a ca-
pacidade solar do Ca-
nadá. O plano chinês 
é ambicioso: cons-
truir 455 gigawatts de 
energias renováveis 
nos desertos do país 
nesta década. É um 
exemplo que deve ser 
seguido por todos, 
inclusive pelo Bra-
sil, que já dispõe de 
matriz energética re-
novável em situação 
privilegiada perante 
o restante do planeta. 

Agarremos as opor-
tunidades e renove-
mos as esperanças 
num mundo melhor. 
Não há por que só 
cultivar o desalento, 
enquanto existe espa-
ço para agir. 

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Secre-
tário-Executivo das 
Mudanças Climáticas 
de São Paulo.      

Agarrar-se nela
*José Renato Nalini

A cada ano, a ciên-
cia se debruça em ino-
vações tecnológicas e 
medicamentosas com 
o propósito de fazer a 
diferença na qualidade 
de vida das pessoas. O 
mesmo objetivo deveria 
ser compartilhado pelas 
operadoras de saúde. No 
Brasil, contudo, esse cui-
dado infelizmente nem 
sempre acontece. É onde 
entra a Justiça que, em 
muitos casos, representa 
o caminho que salva vi-
das diante do descaso e 
descompromisso dessas 
empresas.

Em um caso recente, 
um jovem de 25 anos que 
enfrenta uma intensa ba-
talha contra a depressão 
grave, precisou recorrer 
ao judiciário para garan-
tir acesso a um medica-
mento revolucionário 
que fora recomendado 
por médicos como uma 
última possibilidade de 
tratamento, mas negado 
pela operadora SulAmé-
rica Seguradora de Saúde 
S.A..

O medicamento cha-
ma-se Spravato, produzi-
do à base de Cloridrato de 
Escetamina.  Por ser uma 
droga ainda não inserida 
no rol de procedimen-
tos da Agência Nacional 
de Saúde Suplementar 
(ANS), órgão regulador 
das operadoras de saú-
de no país, o convênio 
médico do beneficiário 
negou acesso a esta possi-
bilidade que surgiu como 
recurso final para trata-
mento de sua doença.

Julgado pela Juíza da 
5ª Vara Cível do Tribunal 
de Justiça de São Paulo 
(TJ-SP), Luciana Bassi 

de Melo, o caso foi defe-
rido favoravelmente ao 
beneficiário para o acesso 
a tal medicamento. Em 
sua decisão, a magistra-
da destacou que “apesar 
das limitações naturais 
decorrentes deste início 
de processamento do 
feito, e sem desconsiderar 
que...a recusa decorre da 
ausência de previsão do 
fármaco no rol da ANS, 
bem como em razão do 
cumprimento do período 
de carência ...entendo 
que as provas pré-consti-
tuídas que acompanham 
a petição inicial se mos-
tram suficientes para 
convencer este Juízo a 
respeito da plausibilidade 
do direito invocado, em 
virtude do grave proble-
ma de saúde apresentado 
pelo autor, inclusive com 
risco a sua integridade 
física caso o tratamento 
não seja iniciado com a 
medição indicada pelo 
médico”.

Na decisão, a juíza 
também ressaltou “a situ-
ação de ‘urgência’, justifi-
cando o encaminhamen-
to médico existente nos 
autos e também diante 
do potencial de ocorrên-
cia de perigo de dano 
irreparável ou de difícil 
reparação, caso a medi-
da viesse a ser concedi-
da apenas a final, daí...a 
antecipação de tutela de 
urgência pleiteada, a fim 
de determinar que a ré 
autorize o tratamento do 
autor, no prazo de cinco 
dias com o medicamento 
indicado”.

A decisão em prol da 
vida deve ser aplaudida e 
reforça o olhar da Justiça 
acerca da relação, por 

vezes abusivas, existente 
entre beneficiário e seu 
plano de saúde. Pela rele-
vância que tem, este caso 
não deve ser visto como 
a história de uma pessoa, 
mas um componente im-
portante para um debate 
vital sobre a importância 
do acesso a tratamentos 
adequados e a luta contra 
a burocracia na saúde.

O paciente deste caso 
não ficou resiliente com a 
negativa do plano de saú-
de. Foi em busca de seus 
direitos, inclusive aquele 
que é tão fundamental, 
qual seja o direito à vida. 
Outros exemplos seme-
lhantes acontecem pelos 
tribunais do país, mas, 
infelizmente, ainda em 
pequeno número compa-
rado com a quantidade de 
negativas a tratamentos e 
outras condutas abusivas 
das operadoras de saúde, 
em contradição ao que 
determina o Código de 
Defesa do Consumidor.

Nesse sentido, benefi-
ciários em todas as regi-
ões do país que se sintam 
lesados por seus planos 
de saúde podem e devem 
buscar auxílio jurídico 
para, na Justiça, garantir 
seu pleno direito à saúde, 
especialmente em casos 
de gravidade e de risco de 
morte. A Justiça tem en-
tendido a abusividade co-
metida por muitos planos 
em questões sensíveis e, 
de fato, tem sido aplicada 
para salvar vidas.

*Natália Soriani é ad-
vogada especialista em 
Direito Médico e de Saú-
de, sócia do escritório 
Natália Soriani Advocacia

Planos de saúde e a 
Justiça que salva vidas

*Natália Soriani

* Ênio Meinen
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Abrasel Campinas promove cursos para capacitação de 
garçons e gestores de bares e restaurantes

Da Redação

Diante da dif icul-
dade do setor em en-
contrar mão de obra 
qual i f icada,  a  Asso-
ciação Brasi le ira  de 
Bares e Restaurantes 
( A b r a s e l )  R e g i o n a l 
Campinas pretende in-
tensificar programas 

de capacitação e trein-
amento de profission-
ais ao longo de 2025. A 
primeira iniciativa do 
ano acontece ao longo 
desta semana, com  a 1ª 
Maratona de Imersão 
com o especialista Max 
Pires. O evento, com 
vagas  l imitadas  por 
turmas, acontece no 

I’m Design Hotel, no 
Cambuí, com opções 
nos períodos da manhã 
e da tarde.

A  M a r a t o n a  d e 
Imersão é um programa 
intensivo voltado para 
a profissional ização 
de equipes do setor de 
bares e restaurantes. 

A Abrasel  Campinas 
estima que exista hoje 
cerca de 20 mil vagas 
em aberto somente na 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC).

A programação conta 
com dois treinamentos 
estratégicos: Garçom 
Vendedor (10 a 12 de 

fevereiro), focado em 
técnicas de atendimen-
to e vendas e Trans-
forme seu Gerente em 
Líder (13 a 15 de fe-
vereiro), voltado para 
o desenvolvimento de 
habilidades de lider-
ança. Os cursos acon-
tecem pela manhã (8h 
às 11h e tarde (15h às 

18h). “A iniciativa bus-
ca aprimorar a gestão 
e o desempenho das 
equipes, fortalecendo 
o setor e impulsionan-
do os resultados dos 
negócios gastronômi-
cos”, comenta André 
Mandetta, presidente 
da Abrasel  Regional 
Campinas.

Casa Paulista entrega 3.791 moradias em dois anos na 
Região Administrativa de Campinas

Da Redação

O ano de 2024 con-
sagra, mais uma vez, o 
Casa Paulista como o maior 
programa habitacional do 
Estado de São Paulo, asse-
gurando mais dignidade 
e segurança habitacional 
às famílias paulistas. Na 
Região Administrativa de 
Campinas, desde o início 
de 2023, ele entregou 3.791 
novas moradias, sendo in-
vestidos R$ 300,6 milhões. 
Além disso, regularizou 
11.522 imóveis, totalizando 
um investimento estadual 
de R$ 44,9 milhões.

A gestão paulista ultra-
passou a marca de 50,5 
mil casas construídas 
desde o início de 2023, o 
maior desempenho para 
um primeiro biênio de 
mandato na história. Ante-
riormente, a maior marca 
era de 1991/1992, quando 
foram entregues 46.537 
chaves. Há ainda cerca 
de 100 mil moradias em 
produção, além de novos 
investimentos que serão 
feitos em breve nas diver-
sas modalidades do Casa 
Paulista.

Responsável pela políti-
ca habitacional do Estado, 

o Casa Paulista atua na 
provisão de moradias por 
meio de dois pilares, sendo 
um deles os programas de 
fomento ao crédito e in-
centivo à iniciativa privada, 
como a Carta de Crédito 
Imobiliário (CCI). No caso 
do CCI, com um aporte que 
varia entre R$ 10 e R$ 16 
mil, a depender da local-
ização do imóvel, a SDUH 
atende famílias com renda 
de até três salários-míni-
mos. Entre as modalidades 
de crédito imobiliário, há 
também os modelos de 
financiamento em Parceria 
Público-Privada e aporte 
suplementar a programas 
federais.

Desde o início de 2023, 
foram entregues na RA 
Campinas 2.353 mora-
dias provisionadas por 
crédito imobiliário, sendo 
investidos R$ 27,5 mil-
hões pela gestão estadual, 
que alavancaram R$ 1,3 
bilhão em investimentos 
totais. Essa modalidade de 
atendimento habitacional 
gera um forte impacto so-
cioeconômico, pois movi-
menta toda uma cadeia 
produtiva que contempla 
os aportes privados nessas 
construções e investimen-

tos indiretos e induzidos.
Além disso, há também 

a produção habitacional 
da Companhia de Desen-
volvimento Habitacional 
e Urbano (CDHU), a maior 
empresa pública promoto-
ra de Habitação Social do 
Brasil, que, por meio de um 
financiamento facilitado, 
auxilia os paulistas a con-
quistarem a casa própria. 
Essa produção habitacion-
al da CDHU e o fomento ao 
crédito se complementam 
dentro da política habita-
cional do Governo de São 
Paulo. A CDHU entregou 
na região, desde o início 
de 2023, 1.438 unidades 
habitacionais, totalizando 
um investimento estadual 
de R$ 273,1 milhões.

Nesse caso, o financia-
mento dos imóveis segue 
as diretrizes da Política 
Habitacional do Estado, 
que preveem juros zero 
para famílias com renda 
mensal de até cinco salári-
os-mínimos. Assim, as 
famílias atendidas pagam 
praticamente o mesmo 
valor ao longo dos trin-
ta anos de contrato, que 
sofre apenas a correção 
monetária calculada pelo 
IPCA, o índice oficial do 

IBGE. O valor das parcelas 
é calculado levando-se em 
conta a renda das famílias, 
que podem comprometer, 
no máximo, 20% dos ren-
dimentos mensais com as 
prestações.

Segurança habita-
cional e jurídica

A  r e g u l a r i z a ç ã o 
fundiária e urbana é outra 
frente de atuação do Casa 
Paulista. Essa iniciativa 
concede a posse legal e a 
garantia de direitos da pro-
priedade, trazendo, com o 
reconhecimento do Esta-
do, mais segurança jurídica 
às famílias beneficiadas. 
Desde o início de 2023, 
foram regularizadas na 
região de Campinas 11.522 
unidades habitacionais, to-
talizando um investimento 
de R$ 44,9 milhões.

Em todo o Estado, no 
mesmo período, foram 
regularizadas 117.986 uni-
dades habitacionais, to-
talizando um investimen-
to de R$ 460,1 milhões 
nas ações. Essas entregas 
aproximam a gestão estad-
ual das metas estabelecidas 
durante a montagem do 
Plano de Governo. Serão 
realizados, ao todo, 500 

mil atendimentos habita-
cionais, sendo ao menos 
200 mil novas casas e 200 
mil títulos de regularização 
fundiária.

Além de garantir se-
gurança jurídica com o 
documento em mãos, 
as famílias contam com 
outros benefícios, como 
o acesso ao mercado for-
mal de crédito, a possibi-
lidade de comercialização 
do imóvel e a transferência 
do bem para filhos ou her-
deiros.

A atuação do Casa Pau-
lista, em se tratando da 
REURB, também é exe-
cutada em duas frentes. 
Por meio do Cidade Legal, 
a SDUH acelera e desbu-
rocratiza o processo de 
regularização fundiária, 
sem custo aos municípios 
e aos moradores. As prefei-
turas recebem apoio técni-
co para a regularização de 
parcelamento do solo e 
de núcleos habitacionais, 
públicos ou privados, para 
fins residenciais, localiza-
dos em área urbana ou 
de expansão urbana. A 
iniciativa também oferece 
assessoria para interme-
diar o registro dos projetos 
de regularização fundiária 

urbana nos cartórios de 
imóveis.

O programa de Regu-
larização da CDHU, por 
sua vez, tem como objeti-
vo eliminar o passivo de 
imóveis entregues pela 
Companhia no passado 
que necessitam ser reg-
ularizados. Atualmente, 
todos os empreendimentos 
são entregues averbados.

 
Melhorias habita-

cionais e urbanas
Também dentro do Casa 

Paulista, a Secretaria e a 
CDHU realizam melhorias 
em diversos municípios, 
promovendo a qualidade 
de vida e dignidade aos ci-
dadãos paulistas por meio 
de obras de infraestrutu-
ra, equipamentos públi-
cos e melhorias urbanas e 
habitacionais. No ano de 
2024, 4.767 famílias foram 
beneficiadas com obras de 
melhorias habitacionais 
e urbanas, sendo inves-
tidos R$ 203,4 milhões. 
Desde o início de 2023, 
9.513 famílias foram ben-
eficiadas com esse tipo 
de ação, totalizando um 
investimento de R$ 331,8 
milhões, sendo 469 dessas 
da RA de Campinas.

Ipem-SP lança cartilha com orientações aos supermercadistas em 
parceria com a Associação Paulista de Supermercados

Da Redação

O Ipem-SP (Instituto de 
Pesos e Medidas do Estado 
de São Paulo), autarquia 
do Governo do Estado, 
vinculada à Secretaria da 
Justiça e Cidadania, que 
tem como objetivo promov-
er a confiança nas relações 
de consumo, esteve em 6 de 
fevereiro na sede da Apas 
(Associação Paulista de Su-
permercados) para o lança-
mento da Cartilha Ipem-SP 
Explica Supermercados, 
um material desenvolvido 

como resultado do termo de 
cooperação técnica entre as 
duas instituições.

A cartilha tem como 
objetivo apoiar a dissem-
inação de boas práticas e 
orientações técnicas para 
o setor supermercadista. 
Com conteúdo elaborado 
pela equipe técnica do Ip-
em-SP, o material oferece 
informações valiosas para 
os consumidores, incluin-
do dicas sobre a compra 
de produtos embalados, 
têxteis, eletrodomésticos 
e itens com o selo do In-

metro. Acesse a cartilha 
https://www.ipem.sp.gov.
br/images/pdf/Cartil-
haIpemApas2025.pdf que 
também está disponível no 
site do Ipem-SP, link “pub-
licações”.

“O Ipem-SP tem um 
papel importante na fiscal-
ização dos supermercados, 
mas entendemos que a ed-
ucação é o principal compo-
nente de nossa atuação. At-
ravés desta importante par-
ceria, fazemos treinamento 
com os supermercadistas e 
produzimos a cartilha para 

orientar os procedimentos, 
levando informação e os 
principais problemas que 
são encontrados no merca-
do. Entendemos que falta 
informação especialmente 
para os micro e pequenos 
empreendedores e por isso 
precisamos ter capilari-
dade, o que esta parceria 
com a Apas facilita bas-
tante. A cartilha está com 
linguagem acessível, fácil 
de ler, com uma estética 
bonita”, explica o super-
intendente da autarquia, 
Marcos Heleno Guerson de 
Oliveira Junior.

O lançamento foi real-
izado durante reunião e 
almoço que foram aborda-
das as principais dúvidas 
dos supermercadistas em 
relação aos processos de 
verificação e fiscalização, 
além de reforçada a im-
portância do treinamen-
to e da disseminação de 
conteúdo educativo junto 
aos associados. Na ocasião 
estiveram presente toda a 
Diretoria Regional e Distri-
tal da Apas.

Após o encontro, o Ip-
em-SP dará continuidade 
à agenda institucional da 

Apas nas diretorias dis-
tritais e regionais, reforçan-
do o compromisso com a 
qualidade e a transparência 
nas relações de consumo no 
setor supermercadista.

Essa cooperação, além 
de dar visibilidade à Cultura 
da Infraestrutura da Qual-
idade, também promove o 
apoio do Ipem-SP junto aos 
consumidores e empresári-
os, levando segurança e 
confiança na aquisição dos 
produtos adquiridos pela 
sociedade paulista por meio 
da rede supermercadista.
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Mobilidade Urbana instala dois radares na Avenida 
Marginal

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urba-
na, vai  instalar dois 
pontos de radar fixo 
na Avenida Prefeito 

Laércio José Gothardo 
(Avenida Marginal), um 
na entrada de Pedrei-
ra e outro próximo ao 
SOS Cidadão. A veloci-
dade máxima permitida 
nesses locais é de 50 
km/h.

Segundo a secretaria, 

os dois pontos de radar 
não representam au-
mento de equipamentos 
de fiscalização, já que 
estão sendo remaneja-
dos de outros locais.

O objetivo da ade-
quação, ainda de acor-
do com a secretaria, é 

reforçar a segurança 
viária, coibir o excesso 
de velocidade e evitar 
acidentes. Atualmente, 
o  m u n i c í p i o  p o s s u i 
nove equipamentos re-
dutores de velocidade 
instalados nas princi-
pais vias da cidade.

Tutores educacionais recebem treinamento sobre o 
trabalho nas escolas

Fundo Social de Solidariedade e Tiro de Guerra de Pedreira estarão 
promovendo campanhas para arrecadação de Leite e Agasalhos

De Itapira

A Secretaria Munic-
ipal de Educação pro-
moveu na segunda-feira, 
3, um treinamento com 
os 18 tutores educacio-
nais que atuarão com os 
estudantes portadores 
de deficiência laudados 

e registrados nos três 
segmentos escolares: 
Creches, Pré-escolas e 
Ensino Fundamental – 
Anos Iniciais.

A capacitação foi con-
duzida pela equipe de 
Educação Especial que 
é composta pelas co-
ordenadoras dos três 

segmentos – Rosana Al-
varenga, Isabel Zanaga e 
Julia Costa –, pela coor-
denadora de Educação 
Especial Valdineia Men-
donça e pelo psicólogo 
Leandro Augusto dos 
Santos.

O objetivo foi instruir 
os servidores acerca do 

trabalho de tutor edu-
cacional e apresentar 
as formas de manejo, 
cuidado e atenção com 
as crianças portadoras 
de deficiência. O tra-
balho desses profission-
ais visa fornecer suporte 
aos alunos da educação 
especial, assegurando 

sua plena participação 
no ambiente escolar 
em situações como lo-
comoção, alimentação, 
higiene, comunicação, 
interação social e ativi-
dades escolares.

“A atuação dos tu-
tores é de extrema im-
portância  para pro-

mover a equidade e ig-
ualdade do ensino e 
aprendizado entre todos 
os alunos. Damos boas 
vindas a todos eles e 
desejamos um excelente 
ano letivo”, declarou a 
secretária de Educação 
Regina de Santana Lago 
Gracini.

De Pedreira

Com o objetivo de 
começar a preparar as 
campanha de arrecadação 
de Leite e de Agasalho no 
ano de 2025, a presidente 
do Fundo Social de Sol-
idariedade de Pedreira, 
primeira-dama Vanessa 
Marinelli Polidoro, pro-
moveu no último dia 27 
de janeiro, na sede da 
Secretaria Municipal de 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social, localizada 
na Praça Coronel João Pe-
dro, nº 308, uma reunião 

para definir os detalhes de 
organização destes impor-
tantes eventos que bene-
ficiam principalmente a 
população mais carente.

O encontro coordenado 
pela Presidente do Fundo 
Social Vanessa Polidoro, 
contou com a participação 
do Chefe de Instrução 
do Tiro de Guerra de Pe-
dreira Sargento Samuel 
Brezolin, Vice-prefeita 
Magda Bellix, Secretário 
de Assistência e Desen-
volvimento Social Rodolfo 

Firmino de Souza Rosset-
ti, além da equipe técnica 
da Secretaria Municipal.

“Quero agradecer o 
Secretário Rodolfo Ros-
setti e toda a equipe da 
Secretaria de Assistên-
cia e Desenvolvimento 
Social pelo importante 
apoio, além do Chefe de 
Instrução do Tiro de Guer-
ra de Pedreira, Sargen-
to Samuel Brezolin, que 
confirmou a participação 
de seus atiradores em nos-
sas campanhas, e a nossa 

Vice-prefeita Magda Bellix 
que estará junto conosco 
durante todos os eventos 
do Fundo Social de Soli-
dariedade”, destacou na 
ocasião a Presidente Va-
nessa Marinelli Polidoro.

Assim que as datas para 
a realização das Cam-
panhas de Arrecadação 
de Leite e também a do 
Agasalho forem defini-
das estarão sendo am-
plamente divulgadas nas 
redes sociais da Prefeitura 
de Pedreira.

Fundo Social de Amparo doa cerca de 400 peças 
para moradores do Três Pontes

De Amparo

Cerca de 400 peças 
de uso pessoal foram 
doadas para os mora-
dores do Três Pontes 
pelo Fundo Social de 
Amparo nesta segun-
da-feira (10). A ação 
faz parte do programa 

Fundo Social Itineran-
te, que ocorreu no Cen-
tro Esportivo ‘Fausto 
Camilotti ’  das 9h às 
13h.

Além da doação das 
peças, a ação contou 
também com o trabalho 
da equipe do Cras (Cen-
tro de Referência de 

Assistência Social) com 
acolhida e orientações 
à população sobre os 
serviços prestados pela 
assistência social do 
município, bem como 
atualização cadastral 
dos beneficiários de 
programas de trans-
ferência de renda.

As próximas cam-
p a n h a s  d e  d o a ç ã o 
serão realizadas nas 
seguintes datas e lo-
cais: dia 22/02, das 9h 
às 12h, na rodoviária do 
São Dimas e dia 15/03, 
das 9h às 12h, na Cime 
Branca de Neve.

Mogi Mirim fará parte de periódico sobre vivências em 
execução de Recursos na área da Assistência Social

De Mogi Mirim

Mogi Mirim está entre 
os selecionados para fazer 
parte da primeira edição 
do periódico lançado pelo 
Fundo Nacional de As-
sistência Social (FNAS) 
sobre vivências em ex-
ecução de recursos fundo 
a fundo na prática no chão 
dos territórios dos entes 
federados. O artigo de 
autoria da servidora da 
Secretaria de Assistência 
Social, Cintia Fantagussi, 
foi um dos 22 selecionados 
em todo Brasil para ser 
publicado no periódico, 
devido a sua relevância e 
pertinência temática.

O lançamento  do 
periódico ocorrerá du-
rante o Encontro Nacional 
dos Fundos de Assistência 
Social, previsto para o 
período entre 12 e 14 de 
fevereiro, com vistas a in-
centivar o aprimoramento 

da gestão dos Fundos e a 
integração com as áreas 
do Sistema Único de As-
sistência Social), a fim de 
compartilhar desafios e 
experiências, e promover 
uma construção conjunta 
de soluções para a gestão 
orçamentária e financeira 
do SUAS. 

Para compor o materi-
al, foi lançado um edital de 
chamamento com objetivo 
de seleção e publicação 
de artigos com relação à 
temática “Vivências em 
execução de recursos fun-
do a fundo na prática no 
chão dos territórios dos 
entes federados na gestão 
financeira e orçamentária 
no SUAS e integração com 
as demais áreas finalísti-
cas do SUAS”.

A seleção dos artigos 
seguiu critérios rigorosos 
de clareza, coerência e 
relevância temática, tra-
zendo experiências exi-

tosas e boas práticas de 
gestores e técnicos munic-
ipais e estaduais. Os tra-
balhos aprovados refletem 
a importância da inovação 
e da eficiência na admin-
istração dos recursos da 
assistência social.

Com o tema “Gestão 
financeira e orçamentária 
no SUAS – A experiência 
vivenciada no município 
de Mogi Mirim/SP”, o arti-
go de Cintia busca analisar 
e divulgar o aprendizado 
exitoso vivenciado pela 
equipe de gestão da Sec-
retaria Assistência Social 
no município, durante o 
período de 2021a 2024 
no que tange a execução 
orçamentária financeira, 
a partir do planejamento 
estratégico aplicado du-
rante a elaboração das 
peças orçamentárias - PPA 
(Plano Plurianual), LDO 
(Lei de Diretrizes Orça-
mentárias) e LOA (Lei 

Orçamentária Anual).
Esse cenário consid-

era as metas e os obje-
tivos do Plano Munici-
pal de Assistência Social, 
construído a partir dos 
apontamentos da rede 
socioassistencial realiza-
dos durante a Conferência 
Municipal de Assistência 
Social, e da percepção dos 
conselheiros municipais 
do CMAS Conselho Mu-
nicipal de Assistência So-
cial) e dos trabalhadores 
do Sistema Único de As-
sistência Social.

O artigo conclui que 
a exitosa experiência em 
Mogi Mirim na gestão 
orçamentária financeira 
resultou em aumento de 
recursos disponíveis no 
orçamento, ampliação e 
qualificação da oferta de 
serviços, e execução dos 
recursos disponibilizados. 
As reformas e adequações 
prediais, a disponibili-

zação de mobiliários e 
equipamentos novos para 
toda a rede direta, a con-
tratação de funcionários, 
as ações de educação per-
manente, entre outros, 

trouxeram para a pop-
ulação atendida maior 
qualidade dos serviços, 
programas e benefícios, 
fazendo-os chegar a quem 
mais precisava.
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Profissionais da Rede Básica de Saúde de Itapira participam de 
atualização sobre dengue

De Itapira

Em mais uma ação 
da Secretaria Munici-
pal de Saúde de Itapira 
para o enfrentamento 
da dengue, médicos e 
enfermeiros que atuam 
na Rede Básica de Saúde 
participaram, no dia 
6 de fevereiro, do pri-
meiro dia de atualização 
sobre dengue e manejos 

clínicos. O evento foi 
realizado em parceria 
com a Faculdade de Me-
dicina de Jaguariúna 
(FAJ) e aconteceu na 
sala de capacitação da 
Secretaria Municipal de 
Educação.

O encontro, que foi 
acompanhado pela Di-
retora da Rede Básica de 
Saúde, Deise Cega Fer-
nandes, teve como prin-

cipal objetivo aprimorar 
as ações de promoção 
à saúde, diagnóstico 
precoce e assistência 
ao paciente com den-
gue. Segundo Deise, a 
capacitação é funda-
mental para garantir 
que os profissionais es-
tejam preparados para 
lidar com um possível 
aumento de casos da 
doença. “A atualização 

constante é essencial 
para que os profission-
ais estejam sempre alin-
hados às melhores práti-
cas de manejo clínico 
da dengue, oferecen-
do um atendimento de 
qualidade e garantindo 
uma resposta rápida e 
eficiente aos casos sus-
peitos”, destacou a dire-
tora. O segundo e último 
dia da atualização será 

realizado no dia 13 de 
fevereiro das 13h00 às 
16h00 no mesmo local.

A atual ização dos 
profissionais faz parte 
de uma série de ações 
preventivas desenvolvi-
das pela Prefeitura e pela 
Secretaria Municipal de 
Saúde que visam não 
apenas o tratamento ad-
equado dos casos, mas 
também a promoção de 

uma maior conscien-
tização sobre os cuida-
dos necessários para 
evitar a proliferação do 
mosquito transmissor. 
“Estamos reforçando as 
orientações para que a 
população também seja 
parceira nesse combate, 
eliminando criadouros 
e adotando medidas de 
prevenção”, concluiu 
Deise.

Amparo intensifica vacinação contra febre amarela na zona rural
De Amparo

O s  m o r a d o r e s  d e 
Varginha, área rural 
de Arcadas, receberam 
no último domingo (9) 
uma equipe de Saúde 
da Prefeitura de Ampa-
ro para intensificação 
da vacina contra febre 
amarela. Enfermeira, 
técnica de enfermagem 
e agente comunitária 
de saúde fizeram abor-
dagem casa a casa, com 
aplicação da vacina e 
verificação das cartei-
ras  de  vacinação.  O 
Distrito de Arcadas tem 
cerca de 190 famílias, 
com aproximadamente 

500 moradores.
S e g u n d o  i n f o r -

mações dos profission-
ais de Saúde, a ação tem 
como objetivo intensi-
ficar a vacina devido 
à confirmação de um 
óbito por febre amarela 
no município no final 
de janeiro - um homem 
de 27 anos, morador da 
área rural.

A aposentada, Célia 
Aparecida Alves Ca-
varssani ,  recebeu  a 
equipe de saúde em sua 
propriedade e afirma 
ser positiva a ação da 
Prefeitura casa a casa. 
“Muitos não se aten-
tam muito para essa 

questão de vacina ou 
não tem tempo de ir até 
a unidade de saúde por 
conta dos trabalhos do 
dia-a-dia, então é mui-
to bom as equipes irem 
até às casas”, disse. Um 
dos funcionários dela 
foi vacinado.

Na casa da dona de 
casa, Elisabete Vicente, 
o marido foi vacinado. 
“Eu já tomei a vacina 
mas a dele precisava 
ser renovada. Elas já 
vêm em casa  acom -
panhar a saúde dele 
porque ele tem outros 
problemas de saúde, 
então eu acho muito 
bom”, disse.

A febre amarela está, 
a princípio, no mos-
quito  s i lvestre,  mas 
a transmissão urba-
na ocorre a partir do 
mosqui to  aedes  ae -
gypti  infectado para 
pessoas não vacina-
das que habitam áreas 
de mata. A presença 
de febre amarela em 
áreas rurais pode ser 
detectada a partir da 
morte de macacos em 
áreas de mata. Este é 
um indício, mas  vale 
ressaltar que o macaco 
não é transmissor da 
doença, e sim também 
uma vítima.

Esta  fo i  a  segun-

da ação da Prefeitu-
ra de Amparo na área 
rural .  Em janeiro,  a 
equipe de Saúde real-

izou vacinação para os 
moradores dos Rosas 
e entorno da Fazenda 
Rancho Alvorada.

1ª Conferência Municipal da Cidade será realizada 
em 05 de abril, na Câmara de Pedreira

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra através de sua Secre-
taria de Planejamento 
estará promovendo a 1ª 

Conferência Municipal 
da Cidade, a partir das 8 
horas, nas dependências 
da Câmara Municipal, no 
sábado, 05 de abril, tendo 
como tema: “Caminhos 

para uma cidade inclu-
siva, democrática, sus-
tentável e com justiça 
social”.

O objetivo da Con-
ferência é reunir ideias 
e propostas que possam 
transformar Pedreira em 
uma cidade mais justa 
e acessível para todos. 
“Estamos comprometidos 
em ouvir a população e 
construir juntos soluções 
que atendam às necessi-
dades de todos os muníci-

pes”, destaca o Prefeito 
Fábio Polidoro.

A Comissão Organi-
zadora ficou assim con-
stituída: José Luis Nieri 
– Secretário de Plane-
jamento; Carina Galvão 
Freitas – Secretária de 
Cultura e Economia Cri-
ativa; Adriano Aparecido 
da Silva Bueno – Gestor 
de Compras e Patrimô-
nio; Cláudia Helena da 
Silva – Movimento Negro 
de Pedreira; Roseli Perei-

ra – Sindicato dos Servi-
dores Públicos; Ângelo 
Raul Cranchi Junior – 
Presidente da Associação 
Comercial e Empresarial 
de Pedreira; Ângelo Mi-
lani Pavão – Secretário 
de Mobilidade Urbana; 
Licurgo Nunes Costa – 
Secretário de Segurança 
e Cidadania.  

“Estamos muito felizes 
com a participação da co-
munidade e de diferentes 
setores da sociedade, sen-

do muito importante para 
garantirmos que as vozes 
dos cidadãos sejam ou-
vidas na formulação de 
políticas públicas. Toda 
a população está convi-
dada a participar deste 
processo, contribuindo 
com suas experiências 
e sugestões, fundamen-
tais para o sucesso da 
Conferência Municipal 
da Cidade de Pedreira”, 
ressalta o Prefeito Fábio 
Polidoro.

Editais

EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e 
Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
Avenida Prefeito Francisco Magnusson, n§ 581, Jardim Icaraí¡, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364
(Nascimentos, casamentos, ¢óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros 
comerciais, etc.)
       
Horário de Atendimento
Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 hrs 
Aos Sábados das 09:00 às 12:00 hrs.
Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
──────────────────────────────────────────────────────────────
OSÉIAS  PAULO  DA  SILVA  e  DANIELA  APARECIDA  PELISSARI, sendo OSÉIAS  PAULO  
DA  SILVA,  solteiro,  nascido  no  dia trinta  de janeiro  de um mil e novecentos e noventa e seis 
(30/01/1996), de nacionalidade  brasileira,  programador,  natural de Araras - SP, residente  em  
Conchal,  Estado  de São Paulo, filho de SIDNEY DA SILVA  e de ROSA BATISTA DA SILVA; e 
DANIELA APARECIDA PELISSARI, solteira,  nascida  no  dia  dezessete    de  outubro de um mil e 
novecentos  e  noventa  e  cinco  (17/10/1995),  de nacionalidade brasileira,  fisioterapeuta,  natural  
de Conchal - SP, residente em   Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  filha  de  JAIR  DONIZETI PE-
LISSARI e de FERNANDA REGINA CALEFFI PELISSARI.

REGIVALDO   DE  LIMA  FRANCO  e  JULIANA  LUZIA  FERREIRA,  sendo REGIVALDO  DE  
LIMA  FRANCO,  divorciado,  nascido no dia vinte e quatro    de  julho  de  um  mil  e  novecentos  e  
noventa  e um 24/07/1991),  de  nacionalidade brasileira, pedreiro, natural de
Moji  Mirim  -  SP,  residente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filho  de  REGINALDO  DE  LIMA  
FRANCO  e  de RAQUEL APARECIDA DE ALMEIDA  FRANCO; e JULIANA LUZIA FERREIRA, di-
vorciada, nascida no dia  primeiro  de julho de um mil e novecentos e oitenta e quatro (01/07/1984),  
de  nacionalidade  brasileira,  do lar, natural de Conchal  -  SP,  residente em Conchal, Estado de 
São Paulo, filha de JOSÉ FERREIRA e de MARIA MAFALDA BRUFATTO FERREIRA.

MARCIO  WILLIAM CAETANO e ELIZIANE DE SOUZA CAMARGO, sendo MARCIO WILLIAM 
CAETANO, solteiro, nascido no dia dezoito  de maio de um mil  e novecentos e setenta e oito 
(18/05/1978), de nacionalidade brasileira,  acessor  de  meio ambiente, natural de Conchal - SP, 
residente  em Conchal, Estado de São Paulo, filho de JOÃO CAETANO e  de  ROSA  APARECIDA 
ORSI CAETANO; e ELIZIANE DE SOUZA CAMARGO, viúva,  nascida  no  dia três  de agosto de 
um mil e novecentos e oitenta   e  cinco  (03/08/1985),  de  nacionalidade  brasileira, professo-
ra,  natural  de  Conchal  -  SP,  residente  em Conchal, Estado  de  São Paulo, filha de DARLEI 
PEREIRA DE SOUZA e de RUTH RODRIGUES LOPES DE SOUZA. Se alguém souber de algum 
impedimento, oponha-o na forma da lei. Lavro o presente, que afixo no lugar de costume. 
 
                Conchal, 30 de Janeiro de 2025.

O Oficial: Arthur Jorge do Vale

Fatura por e-mail: mais praticidade e segurança
De Holambra

Buscando ampliar o 
acesso da população e pro-
mover a comodidade ao 
cliente, a Águas de Holam-
bra conta com ferramentas 
e atendimento remoto. 
Atualmente, em Holam-
bra, praticamente todas 
as dúvidas, reclamações e 
solicitações de serviços de 
saneamento podem ser 

realizados de forma remota, 
bastar ter acesso a internet 
ou linha telefônica.

Além do atendimen-
to pelo 0800 595 3333 
(24 horas pelo celular, 
whatsapp ou telefone fixo), 
a concessionária pode ser 
acionada no www.aguas-
deholambra.com.br ou o 
aplicativo Águas APP.

Quer mais facilidade 
ainda? Pois a Águas de 

Holambra tem: os clientes 
podem optar por receber a 
fatura por e-mail. Assim, 
podem acessar suas contas 
de forma rápida e segura, 
eliminando riscos de extra-
vio ou atrasos na entrega da 
fatura física.

Para aderir à fatura 
eletrônica, o usuário pode 
entrar em contato pelo 
0800 595 3333 ou com-
parecer à Loja de Atendi-

mento, localizada na Rua 
Petúnia, 14 – Jardim das 
Tulipas.

“O uso da fatura eletrôni-
ca traz mais praticidade no 
dia a dia e contribui para a 
redução do impacto ambi-
ental causado pelo uso de 
papel”, destaca a coorde-
nadora comercial da con-
cessionária, Jessica Apa-
recida de Oliveira. Além 
da agilidade na entrega, 

a digitalização do proces-
so melhora a eficiência e 
otimiza o atendimento.

Outra opção para facil-
itar a rotina dos usuários 
é o Águas APP, aplicativo 
gratuito disponível para 
Android e iOS. Com ele, é 
possível acessar a segun-
da via da conta, realizar 
pagamentos via código de 
barras, QR Code e débi-
to automático, verificar 

o histórico de consumo, 
acompanhar solicitações e 
até informar vazamentos 
ou obstruções na rede.

Com essa iniciativa, a 
Águas de Holambra reforça 
seu compromisso com a 
inovação e a sustentabi-
lidade, garantindo mais 
comodidade e eficiência 
no atendimento aos seus 
clientes.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 08/2025
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2024 

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à 
Rua Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições es-
tatutárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2024, 
a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 17 de fevereiro de 2025, no horário das 08h00 
às 12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Auxiliar Administrativo, do quadro 
de empregos em geral do CONDESU, com lotação na Sede Administrativa do Condesu. 
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de 
suas respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.
condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2024/. 
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato 
da Seleção Pública. 
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será consi-
derado desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado 
imediatamente subsequente. 

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS
AUXILIAR ADMINISTRATIVO 

 

JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 08/2025 
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2024 
O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua Baronesa Geraldo 
de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca os candidatos abaixo 
relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2024, a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 17 de 
fevereiro de 2025, no horário das 08h00 às 12h00, para atribuição de 01 (uma) vaga para o emprego de Auxiliar 
Administrativo, do quadro de empregos em geral do CONDESU, com lotação na Sede Administrativa do Condesu.  
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas respectivas cópias 
legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: www.condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-
publica-no-01-2024/.  
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da Seleção Pública.  
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considerado desistente, 
implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imediatamente subsequente. 
RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
AUXILIAR ADMINISTRATIVO 

CLASS. N.º INSC. NOME RG 
6º 74431 LUCAS EDUARDO DE MOURA SANTOS 54354493X 

JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU 
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DIA DOS ENFERMOS: Capela da Santa Casa 
celebra missa para lembrar a data

De Mogi Mirim

Esta terça-feira (11), é 
uma data dedicada aos 
doentes. Em Mogi Mirim, o 
“Dia dos Enfermos”, como 
é chamado, será lembrado 
com uma missa na capela 
de Santa Isabel, na Santa 
Casa de Misericórdia. O 
padre Cândido Eduardo 
da Costa, fará a celebração 
do culto religioso às 15h00.

Além de lembrar a data, 
a cerimônia também mar-
ca um outro fato impor-
tante para o hospital. A 

missa será a última antes 
da reforma da capela. De 
acordo com o administra-
dor da Santa Casa, Daniel 
de Carvalho Frugolli, no 
máximo em 15 dias, as 
obras de recuperação do 
santuário deverão ter in-
ício.

Essa obra também era 
um desejo da colaboradora 
emérita da Santa Casa, a 
empresária Lia Lisi Poli, 
falecida em novembro do 
ano passado. “Ela queria 
muito ver a capela restau-
rada e recebendo missas”, 

confirmou Daniel. Ele lem-
brou que a empresária, 
pouco antes de morrer, 
manifestou o desejo de ser 
velada na capela de Santa 
Isabel, estivesse ou não 
reformada.

Mesmo com a morte 
de dona Lia, a filha dela, 
Adriana Salles, assumiu a 
responsabilidade de con-
cretizar esse sonho da mãe. 
A capela é tão antiga quan-
to a própria Santa Casa e é 
considerada um bem a ser 
preservado no Município.

FEBRE AMARELA: Saúde recomenda vacinação 
de pessoas não imunizadas

De Mogi Mirim

Em virtude do regis-
tro de mais uma morte 
causada por febre ama-
rela na região, ocorrida 
no distrito de Sousas 
(Campinas), a Secre-
taria da Saúde de Mogi 
Mirim faz um alerta às 
pessoas que ainda não 
tomaram a vacina con-
tra essa doença para que 
procurem uma das 10 
UBSs (Unidades Básicas 
de Saúde) urbanas ou os 
postinhos de saúde da 
Zona Rural (Piteiras e 
Pederneiras) para rece-
ber a dose do imunizante.

Pessoas a partir dos 9 
meses de idade já podem 
tomar a vacina. A última 

vítima da febre amarela 
era um homem de 39 
anos, morador em Sou-
zas. Há poucos dias, um 
outro homem faleceu em 
Amparo. O IAL (Institu-
to Adolfo Lutz), de São 
Paulo, confirmou a morte 
por febre amarela. Vale 
destacar que dos 5 óbitos 
registrados no Estado até 
o momento, nenhuma 
das vítimas havia tomado 
a vacina.

Em Mogi Mirim, se-
gundo dados da Secretar-
ia da Saúde, a cobertura 
vacinal contra a febre 
amarela é 85%. Embora 
o percentual seja alto, 
o Ministério da Saúde 
recomenda uma cober-
tura de 95% da popu-

lação. O Estado já rece-
beu um reforço de mais 
dois milhões de doses da 
vacina. A gerente da VS 
(Vigilância em Saúde), 
Vivian Delalibera Custó-
dio, destaca que em Mogi 
Mirim, todas as UBSs 
tem doses disponíveis.

Ela explica que devem 
se vacinar pessoas a par-
tir de 9 meses de idade 
(1o dose) e aos 4 anos, 
tomar a dose de reforço. 
Já a partir dos 5 anos de 
idade, basta uma única 
dose. O período do ano 
com maior transmissão 
é de janeiro a maio. Out-
ra preocupação é com 
a chegada do carnaval, 
quando muitas pessoas 
se deslocam para áreas 

rurais ou de matas, onde 
também pode ocorrer 
a transmissão de febre 
amarela.

A febre amarela é uma 
doença infecciosa fe-
bril aguda, de evolução 
abrupta e gravidade 
variável e com elevada 
letalidade nas suas for-
mas graves. A doença 
é causada por um vírus 
transmitido por mos-
quito. No ciclo urbano, 
a transmissão ocorre 
pelo mosquito Aedes al-
bopictus ou Aedes aegyp-
ti, o mesmo da dengue.
Portanto, eliminar cri-
adouros de mosquito nas 
casas e quintais, também 
ajuda a combater a febre 
amarela.

Mogi Guaçu vai participar do mutirão da dengue 
da EPTV no dia 22 de fevereiro

De Mogi Guaçu 

A EPTV lançou a 8ª 
edição da Campanha 
de Combate ao Aedes 
aegypti,  transmissor 
da dengue e de out-
ras doenças. A inicia-
tiva, que acontece an-
ualmente, tem como 
objetivo mobilizar os 
municípios para acabar 
com os criadouros do 
mosquito transmissor 
da dengue. As Prefeitu-
ras que aderem à cam-
panha são incentivadas 
a desenvolver ações 
simultâneas de com-
bate ao mosquito. Uma 

reunião realizada na 
manhã desta quinta-fei-
ra, dia 6 de fevereiro, 
discutiu a participação 
de Mogi Guaçu na cam-
panha.

Diversas Secretar-
ias serão envolvidas na 
ação, que ocorrerá no 
dia 22 de fevereiro. Um 
cronograma de trabalho 
está sendo desenvolvido 
e os bairros atingidos 
serão comunicados so-
bre o mutirão. “Toda 
ação é bem-vinda neste 
momento em que os 
casos aumentam. Va-
mos participar desse 
mutirão e iremos re-

alizar outros em nossa 
cidade numa ação con-
junta com a participação 
de todos”, comentou 
a secretária de Saúde, 
Kelly Cristina Camilotti 
Cavalheiro.

O Dia D de mobili-
zação foi marcado para 
o dia 22 de fevereiro, a 
partir das 8h. Porém, 
cada município pode 
fazer sua programação. 
Em Mogi Guaçu, a ação 
vai envolver, inclusive, 
os alunos das regiões 
envolvidas na ação. A 
Vigilância Ambiental 
(VA) vai definir os bair-
ros que serão visitados. 

“Pensamos em fazer na 
região do Jardim Sué-
cia, Esplanada e Boa 
Vista, descendo mais 
um pouco, pois já fize-
mos a parte de cima. 
Assim, vamos atingindo 
mais bairros”, explicou 
a bióloga da VA, Cris-
tiana Monteiro Ferraz.

A ação ocorrerá num 
sábado com a expec-
tativa de que os mora-
dores abram suas casas 
para as visitas das equi-
pes. Durante a ação, as 
residências são visita-
das e, depois, os camin-
hões da Secretaria de 
Serviços Municipais vão 

recolher o entulho ou os 
][galhos deixados nas 
calçadas. “Porém, é bom 
ressaltar que vamos faz-
er a limpeza no sábado e 
voltaremos na segunda 
nesses bairros. Somente 
nestas datas. Depois, 
vamos fiscalizar e quem 
colocar material fora da 
data vai ser multado”, 
lembrou o secretário da 
SSM, Fábio Luduvirge.

Vale ressaltar que 
o objetivo da ação é 
conscientizar a popu-
lação sobre os riscos 
trazidos pelo mosquito, 
que transmite doenças 
graves como a dengue, 

febre amarela, chiku-
ngunya e zika vírus. 
A secretária de Saúde 
diz que a iniciativa da 
EPTV é importante para 
fortalecer o trabalho 
de combate ao Aedes 
no município. “A Pre-
feitura, por meio da 
Secretaria de Saúde, re-
aliza ações o ano inteiro, 
para reduzir os casos da 
doença, mas precisamos 
da ajuda da população 
na eliminação dos cri-
adouros. Então convoco 
todos a entrarem nessa 
luta para eliminar de 
vez o Aedes da nossa 
cidade”, reforçou.

Mogi Mirim recebe segunda ambulância enviada 
pelo Governo Federal para o Samu

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim,  por  meio da 
Secretaria de Saúde, 
a p r e s e n t o u  n a  t a r -
de desta  sexta-feira 
( 7 ) ,  a  s e g u n d a  a m -
bulância enviada pelo 
Ministério da Saúde 
para renovação da frota 
do Samu (Serviço de 
Atendimento Móvel de 
Urgência). Trata-se de 
um veículo da marca 
Renault, que foi via-
bilizado por meio do 

Novo PAC do Governo 
Federal. A outra am-
bulância, de suporte 
avançado, havia sido 
entregue em dezembro 
do ano passado.

O ato de apresen-
t a ç ã o  d a  n o v a  a m -
bulância aconteceu no 
Espaço Cidadão e foi 
acompanhado pelo pre-
feito Paulo Silva, pelo 
secretário  de  Saúde 
Mauro Nunes Júnior, 
e  pelo secretário de 
Governo Massao Hito, 
além de representantes 

do Samu. Ela entrou 
em operação no mesmo 
dia em que foi apresen-
tada.

A nova conquista vai 
atuar como unidade 
de suporte básico de 
atendimento, operada 
por um técnico de en-
fermagem e um condu-
tor socorrista, e desig-
nada a atender casos 
de menor gravidade. 
Os dois profissionais 
possuem treinamento 
de suporte básico de 
vida, como reanimação 

cardiopulmonar, já que 
a ambulância é equipa-
da, dentre outros, com 
equipamentos de aten-
dimento PCR (Parada 
Cardiorrespiratória), 
como o desfibrilador 
externo automático. 

O novo veículo vai 
substituir a ambulância 
que fazia esse serviço, 
que devido a sua fre-
quente utilização, sof-
reu com desgaste nat-
ural. Esta, por sua vez, 
permanecerá em uso 
como reserva técnica.
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Conheça os candidatos à corte do Carnartur 
2025

De Artur Nogueira

N o  d i a  1 5  d e  f e -
vereiro, os candidatos 
à Corte da Folia do Car-
nartur 2025 terão sam-
ba no pé e carisma pos-
tos à prova no Teatro 
“O Fingidor”. Doze con-
correntes disputarão 
os títulos de rainha, 
rei momo e princesas 
do Carnaval. O evento 

acontece em um sába-
do, a partir das 20h.

O concurso é orga-
nizado pela Prefeitura 
de Artur Nogueira, por 
meio da Secretaria de 
Cultura & Turismo, com 
a coordenação de Pau-
lo Munhoz, respeitado 
produtor de eventos 
há 29 anos na região, 
experiente missólogo 
que já teve modelos 

reconhecidas no Miss 
São Paulo e Miss Brasil 
Infantil, e idealizador 
do tradicional Miss Ar-
tur Nogueira.

A última eleição da 
corte  aconteceu  em 
2024, quando Nayara 
Assunção  (Rainha) , 
Gustavo Gonçalves (Rei 
Momo), Vitória Carval-
ho e Raíssa Barichel-
lo (Princesas) foram 

eleitos.

ELEIÇÃO
A pontuação do júri 

definirá a escolha da 
rainha, 1ª e 2ª princ-
esas e do rei momo. 
Nestes casos, os can-
didatos serão avalia-
dos por um corpo de 
jurados convidado pela 
organização do concur-
so, que observará os 
seguintes critérios:

-Para as  candida-
tas: Beleza plástica/
charme e samba no pé/
animação.

-Para os candidatos: 
Simpatia/Comunicabi-
lidade e samba no pé/
animação.

Os vencedores gan-
harão prêmios em din-
heiro e presentes do 
comércio local.

COMPROMISSOS 
DA REALEZA

Além de abrir ofi-
cialmente o Carnaval 

de Artur Nogueira, a 
Corte eleita participará 
de uma agenda espe-
cial,  com visitas aos 
polos carnavalescos e 
presença em eventos 
culturais, cumprindo 
responsabilidades até a 
transferência das faixas 
em 2026.

C O N H E Ç A  A S 
CANDIDATAS:

-Alana Neris Rocha, 
25 anos

Instagram:  @ala -
naneris2

-Cissa Martins, 49 
anos

Instagram: @cissa-
hair.oficial

-Josceline Muniz de 
Souza, 26 anos

Instagram: @joscy.
muniz

-Julia Ariane Carlos 
da Rocha, 27 anos

Instagram: @juari_
rochaaa

-Kauane Azuelos de 
Oliveira, 22 anos

Instagram: @kazue-
los

-Michele Carolina de 
Jesus Souza, 23 anos

I n s t a g r a m :  @
miichelecarolina

-Mônica Castro, 39 
anos

Instagram: @cantin-
hodaresina.artesanato

-Val Godoy, 27 anos
Instagram: @vall-

godoy

C O N H E Ç A  O S 
CANDIDATOS

-Cleber Marcondes 
(Ket), 47 anos

Instagram: @ketbtf
-Fabiano Ventura da 

Silva, 43 anos
Instagram: @blogu-

erinho171
-Fernando dos San-

tos Gomes, 29 anos
I n s t a g r a m :  @ f e r .

gds29
-Miller Vieira Fer-

nandes, 34 anos
I n s t a g r a m :  @

miillervf

Atletismo é destaque da MEG no final de 
semana

Municipal de Futsal tem 10 jogos nesta 
semana

De Mogi Guaçu

D i v e r s a s  m o d a l -
idades  do at let ismo 
foram disputadas no 
Centro Esportivo Car-
los Nelson Bueno, no 
sábado, dia 8 de fe-
vereiro, e também no 
domingo, dia 9 de fe-
vereiro. A programação 
d o  f ina l  d e  s e mana 
também contou com as 
provas de tênis de cam-
po, bocha, futevôlei, 
b e a c h  t ê n i s ,  p ô k e r , 
basquete e handebol. 
Destaque no atletismo 
feminino- 100 metros 
rasos-, para a primeira 
colocada Dalila Vitória 
de Carvalho, da Macha-
do Team Combate, que 
conquistou um novo 
recorde na modalidade 

com o tempo de 12”83.

A equipe do Cerâmi-
ca Clube/UniMogi foi 
a primeira colocada na 
categoria adulto mas-
cul ino e  a  Machado 
Team Combate foi  a 
mais bem colocada na 
categoria mirim mas-
culino. Já a equipe do 
Bom Jesus/Massuia 
Imóveis conquistou o 
lugar mais alto do pó-
dio no feminino adul-
to. A equipe Machado 
Team Combate foi  a 
primeira colocada na 
categoria pré-mirim 
feminino.

O  c a l e n d á r i o  d a 
MEG prossegue nesta 
segunda-feira, dia 10 
de fevereiro, com as 

disputas do voleibol 
juvenil e adulto, xa-
drez PCD masculino 
e feminino, basquete 
adulto e dominó. Já no 
final de semana, a pro-
gramação prevê: tênis 
de mesa adulto e vet-
erano, mountain bike, 
vôlei de praia femini-
no, basquete, futsal, 
natação, vôlei de praia 
masculino e truco.

12 equipes com cerca 
de 1,2 mil atletas par-
ticipam da Maratona 
Esportiva Guaçuana. 
Eles disputam 28 mo-
dal idades em diver-
sos centros esportivos 
do município. A com-
petição, que é organi-
zada pela Secretaria 
Municipal de Esporte 

e Lazer, teve início no 
dia 24 de janeiro, com 
a dança de salão, e será 
encerrada no dia 26 de 
fevereiro.

De acordo com o bo-

letim divulgado pela 
Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer, a 
equipe do Bom Jesus/
Massuia Imóveis lid-
era a competição, até 
o momento, com 132 

pontos. Na sequência, 
estão as agremiações 
Cerâmica Clube/Uni-
Mogi, com 119 pontos, 
e Atlético Amigos com 
103 pontos.

O Campeonato Mu-
nicipal  de Futsal  da 
Prefeitura de Amparo 
teve rodada na noite 
de segunda-feira, dia 
10. As partidas mov-
imentaram o Ginásio 
Poliesportivo “Laérzio 
Carletti”, do Centro Es-
portivo do Trabalhador 
“João Baptista de Cam-
pos Cintra”, no Jardim 
Camandocaia.

Às 19h15, Dynamo 
e Bargunça abriram 
a rodada, pelo grupo 
H. No feminino, teve 
jogo às 20 horas, com 
União Serrana e Futsal 
Feminino Amparo. Às 
20h45, o Lotus enfren-
tou o Alados, também 

pelo grupo H, do mas-
culino.

A semana conta com 
jogos na terça-feira, 11, 
com duas partidas pelo 
grupo E. Às 

1 9 h 3 0 ,  t e m  N e w 
House e Turma da Bola 
e Arsenal e Bargunça, 
às 20h30.

Fechando a sema-
na, tem uma rodada 
com cinco jogos. No 
Bolão, tem partidas do 
grupo G, com Madri e 
OSM Futsal, às 19h15 
e Bola +1 e Castelo FA, 
às 20h45. Entre as par-
tidas, tem jogo do fem-
inino, com Atlanta e 
Coringão, às 20 horas.

No Ginásio do Jar-

dim Figueira, tem Máfia 
e Legião, às 19h45, e 
França e Manchester/
PSG, em partidas váli-
das pelo grupo F.

Hoje, a tábua de clas-
sificação aponta Pu-
mas, Maiorais, Amigos 
do Silvestre IV, Celtic, 
Bargunça, Mafia, Bola 
+1, Bargunça, na Série 
Ouro.

Na Prata, estariam 
Revoada, Ousadia, Vira 
Copo, Arsenal, França, 
Dynamo e Castelo FA 
e na Bronze, Rejeita-
dos, Tubarões, CaRe-
al Madruga, Amigos, 
Turma da Bola, Legião, 
Madrid e Lotus.
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